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Müll im Wesertor – Fragen und Überlegungen 
 
Frau Lattrich führt kurz ein und begrüßt als Vertreter der Stadtreiniger Kassel 
Herrn Wiedelbach. 
Er erläutert, dass er da sei, um dem Ortsbeirat die bestehenden Probleme im 
Stadtteil zu erklären und beschreibt anschließend den Müllzustand im Stadtteil. 
Er merkt an, dass die Recyclinghöfe in der Stadt trotz Corona in Betrieb geblieben 
seien. 
Es bestehe in den Schulen im Stadtteil großes Interesse an Abfallpädagogik. Hier 
gebe es viel Zusammenarbeit mit den Stadtreinigern. 
Herr Wiedelbach beschreibt verschiedene Standorte und Situationen im Stadtteil 
und geht auf diverse Probleme ein. Einsatzzeiten und Ressourcen werden erklärt. 
Die Möglichkeiten für die Bürger zur Entsorgung aller Müllarten werden 
beschrieben. 
 
Der Ortsbeirat dankt für die Ausführungen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annli Lattrich Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




